



Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen Mitarbeiter

Rudolf Bleuer

der am 24. Juli 2017 im Alter von 66 Jahren
nach kurzer Krankheit friedlich eingeschlafen ist.

Ruedi Bleuer war während 26 Jahren ein sehr geschätzter
und treuer Mitarbeiter der Privatklinik Wyss AG.
Wir trauern um Herrn Bleuer und behalten ihn im Herzen
in guter Erinnerung.

Den Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.
Im Namen des Verwaltungsrates, der Klinikleitung und
der Mitarbeitenden der Privatklinik Wyss AG.

Privatklinik Wyss AG
Fellenbergstrasse 34
3053 Münchenbuchsee